
Wie geht es weiter?
Am vergangenen Donnerstag trafen sich neun Schachfreunde und
berieten,  wie  es  nun  mit  dem  Trainingsbetrieb  weitergehen
soll.  Nachdem  die  Stadtmeisterschaft  ja  nach  fünf  Runden
abgebrochen und gewertet wurde, beschlossen wir, alle anderen
Vereinsturniere dieser Saison ohne Wertung abzubrechen. Bis
Ende  Juli  wir  an  jedem  Donnerstag  im  Resataurant  am
Paulusschlößl  für  Interessenten  der  Trainingsabend,  unter
Beachtung der Hygienemaßnahmen, ohne offiziellen Spielbetrieb
stattfinden.

Nach  der  Sommerpause  im  August,  Interessenten  können  sich
Donnerstags trotzdem beim Uwa verabreden, starten wir mit der
Vereinsversammlung am 03.09.2020. Dann legen wir alles Weitere
zu  Spiel-  und  Trainingbetrieb  in  der  neuen  Saison  fest.
Momentan kann man noch keine genaueren Festlegungen treffen,
da  von  Verbandsseite  noch  keine  Terminplanung  für  die
Fortsetzung der Saison bzw. die neue Saison veröffentlicht
wurde.

Wir beschlossen weiterhin zwei Mannschaften im Spielbetrieb zu
melden und hoffen, dass im September ein normaleres Spielen
möglich sein wird.
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